

会長就任の御挨拶



18期生 松本 幸治

今回、総会での役員改選で会長を仰せつかりました18期生の松本幸治と申します。

宇治丸前会長同様どうぞよろしくお願い申し上げます。

諸先輩を差し置いて、会長として同窓会に携わることには抵抗もありましたが、お受けするとなった以上、微力ながら全力で母校の応援をしていくつもりであります。卒業生の皆様の代表として阪南高校の未来を盛り上げてくべく学校と力を合わせ、阪南高校で学ぶことの素晴らしさを感じられるよう、また、阪南を是非とも受験したい、阪南高校の生徒になりたいと思ってもらえるように同窓会活動を通して母校のすばらしさをアピールしていきたいと思っております。

さて、阪南高校も間もなく創立60周年を迎えようとしております。この歴史が70年、80年そして100年と世紀を超えて続きますように、学校運営が盛り上がるように尽力して参ります。

期生会や在校生への支援、60周年記念事業などさまざまな同窓会活動のより一層の活性化には卒業生の皆様のご理解なくしては成しえないと感じておりますので、何卒ご協力、ご支援をいただきますよう宜しくお願い申し上げます。